

hard 'n' heavy freunde Offenbach

■ Die Hard 'n' Heavy Freunde sind einige Jungs aus Offenbach und Umgebung denen es in den letzten Jahren zu ruhig in der Stadt wurde, zumindest was die härtere musikalische Gangart betrifft. Mittlerweile sind die meisten guten Konzerte bis zu 50 km entfernt. Was liegt da näher, als einen neuen Club, unter dem Motto „Heavy Metal von Fans für Fans“, aus der Taufe zu heben. Im Jahr 2012 wurden die Weichen gestellt und die ersten Partys veranstaltet. Diese zeigten uns, dass wir nicht die einzigen sind die gute Musik in dieser Stadt vermissen.

Daraufhin setzte man sich zusammen um zu sehen was man daran ändern kann, anstatt nur darüber zu reden wie schlecht hier doch alles ist. Eine Halle wurde gesucht und gefunden, alte und neue Kontakte angeschrieben und für 2013 eine Party- und Konzertreihe auf die Beine gestellt.

Wer uns kennen lernen möchte hat auf unseren Partys und Konzerten die Möglichkeit dazu, ihr könnt uns jederzeit ansprechen.



Natürlich kann jedermann dem „Hard 'n' Heavy Freunde Supporters-Club“ beitreten. (Anmeldeformular unter „Supporters“ auf unserer Website).

Wir freuen uns auf Euch –
Rock On – Eure HHFO

► Aktuelles Programm/Infos:
hardnheavy-freunde-offenbach.de